
Aos dezesseis dias de maio de dois mil e doze, às catorze horas, sob a presidência da 1 
Professora Regina Célia Paula Leal Toledo , Diretora do Instituto de Computação, reuniram-se 2 
na sala 350-A - Sala de Seminários do Instituto de Computação, os Professores Carlos Alberto 3 
de Jesus Martinhon, Eugene Vinod, John Reed, Leonar do Cruz da Costa, Maria Cristina da 4 
Silva Boeres, Maurício Kischinhevsky, e o representante do DACC Cássio Fernando Santos 5 
membros do Colegiado do Instituto de Computação, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1-6 
Informes do Prédio 2- Aprovação da ata do mês de abril, 3- Comissão para consulta para os 7 
cargos de Chefe e Subchefe do Departamento de Ciência da Computação 4- Assuntos Gerais. 8 
Iniciando, a professora Regina sugeriu uma mudança na ordem da pauta original devido a 9 
quantidade de assuntos a serem discutidos referente ao tópico do novo prédio, foi aceito por 10 
todos. Explicou que o mandato do professor José Henrique está terminando em julho e falou 11 
sobre a necessidade de criar uma comissão eleitoral para escolha do novo chefe de 12 
departamento. Acrescentou que essa comissão deverá ser composta por dois docentes, um 13 
representante dos alunos e um servidor técnico administrativo. Indicou como membros dessa 14 
comissão: os professores Ilaim Costa Júnior e Marco Antônio Monteiro, e o técnico 15 
administrativo Vitor Telles de Oliveira. Pediu ao representante do Diretório Acadêmico para 16 
indicar um aluno para participar da comissão. Em seguida ressaltou a importância da chefia de 17 
departamento para o Instituto e explicou que dentre as suas funções estão: a definição do 18 
conteúdo de cada disciplina, a relação com outras unidades de ensino e definição de políticas de 19 
pesquisa. Lembrou que existe a preocupação com a qualidade dos novos alunos que estão 20 
chegando e disse que deverão ser pensadas novas idéias para nivelar estes alunos. Em 21 
seguida, a professora Regina, comentou rapidamente sobre a persistência da indefinição da 22 
situação dos funcionários terceirizados. Passando para o próximo ponto da pauta, foi falado a 23 
respeito da situação da obra do novo prédio IC.  A professora Regina disse que manteve contato 24 
com o reitor nesses últimos dias e que num primeiro momento foi dada a notícia que a ATPENG 25 
está em processo de falência, mas foi explicado posteriormente que a situação não é 26 
exatamente essa. Expôs que a empresa responsável pelas obras dos prédios da Computação, 27 
Química e Biologia comprou uma outra companhia e assumiu algumas dívidas desta e teria 28 
ocorrido um pedido de falência pelos credores da ATPENG. Todavia depois de análise, a 29 
CONTEC concluiu que a referida dívida não é suficiente para justificar a falência. Continuando a 30 
professora falou que o gabinete gerencial de soluções está avaliando as obras mais 31 
problemáticas da UFF que incluem a computação, química, biologia, IACS e geociências, 32 
lembrou que o atraso na obra da computação é maior que um ano e meio. Acrescentou que os 33 
membros do gabinete de soluções se reunirão duas vezes por semana e a próxima reunião já 34 
está marcada para a próxima quinta-feira. Foi dito também que a situação da nossa obra é 35 
diferenciada, uma vez que é a única gerida pela Fundação Euclides da Cunha. Foi lembrado 36 
também que ainda não temos um fiscal indicado pela FEC e que a obra continua sem um 37 
supervisor técnico devido a licença por motivos de saúde do Sr. Antônio Navarro. Seguindo, foi 38 
explicado que a ATPENG retirou funcionários da obra e que a mesma não está seguindo no 39 
ritmo esperado. Na reunião com o gabinete foi decidido pela rescisão do contrato em todas as 40 
obras sob a responsabilidade da referida construtora. Para que esta rescisão ocorra é 41 
necessário um parecer de uma empresa especializada, que no nosso caso será elaborado pela 42 
CONTEC. A mesma pediu 60 dias para entrega do referido relatório, porém o reitor solicitou uma 43 
redução para 45 dias e ainda está sendo vista essa possibilidade. Dentre os itens que constarão 44 
nesse relatório estão o levantamento do que foi realizado até esse momento, a situação 45 
financeira detalhada e a qualidade do material utilizado até aqui. A professora Regina foi 46 
questionada a respeito da previsão de tempo para retomada da obra com uma nova empresa e 47 
foi explicado que possivelmente não será breve, devido a espera do relatório gerado pela 48 
CONTEC, pela burocracia exigida para rescisão e o tempo requerido para a abertura de uma 49 
nova licitação. Acrescentou que o gabinete de soluções tentará agilizar todos esses 50 
procedimentos para otimizar ao máximo o tempo despendido nessas etapas. A professora 51 
Regina falou também que existe a preocupação com a rescisão, uma vez que a FEC deu 52 
parecer favorável a essa medida, mas pode encontrar dificuldades em convencer o conselho 53 
que seja o melhor caminho. Ressaltou que o conselho de administração, presidido pelo Sr. Paulo 54 
César, é hierarquicamente superior a presidência da Fundação. Prosseguindo, a professora 55 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE 
INSTITUTO DE COMPUTAÇÃO 
QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2012 DO COLEGIADO INSTITUTO DE COMPUTAÇÃO 
 



Regina falou sobre o recurso de Livre Ordenação disponível e expôs que devem ser levantadas 56 
as principais necessidades do prédio atual e pediu a ajuda do colegiado para pensar nas 57 
possíveis alternativas, principalmente as que são referentes à otimização do espaço físico 58 
existente. Seguindo a reunião, o membro do DACC questionou sobre o acesso a internet da 59 
possível sala de monitoria na UFASA, o professor Leonardo Cruz disse que a rede está 60 
disponível no referido prédio e que já utilizou a internet no na sala em que deu aula. Regina 61 
aproveitou a oportunidade para acrescentar que está pensando em uma maneira de colocar 62 
acesso a rede na sala do diretório acadêmico. Falou também da necessidade de se marcar uma 63 
reunião extraordinária para discutir mais precisamente a situação das obras no novo prédio. Por 64 
fim propôs a aprovação da ata do mês de abril e foi aprovada por unanimidade. Não havendo 65 
mais nenhuma manifestação dos presentes às dezesseis horas foi encerrada a reunião. 66 
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